



NEU IN BADEN-WÜRTTEMBERG

Orthodoxer Religionsunterricht an allgemeinbildenden Schulen

An alle christliche Eltern und Kinder, die mehr
über die christlich-orthodoxe Glaubenswelt
erfahren möchten.

Mit dem Erlass des Kultusministeriums Baden-Württemberg wird der Orthodoxe Religionsunterricht als ordentliches Fach an Schulen eingeführt. Alle orthodoxen Kinder und nicht-orthodoxen Kinder (falls sie sich dafür interessieren) haben nun die Möglichkeit ab dem Schuljahr 2016/17 am Orthodoxen Religionsunterricht teilzunehmen und für sich mehr über die Orthodoxie zu erfahren.

Das neue Schulfach ist noch auf dem Weg seiner Etablierung und braucht viel Unterstützung. Die Schulen sind gesetzlich verpflichtet, den Unterricht durchzuführen, wenn die Orthodoxe Kirche den Unterricht durch Entsendung einer Lehrerin bzw. eines Lehrers gewährleisten kann.

Insofern ist es wichtig, dass die Eltern ihr Interesse am Orthodoxen Religionsunterricht für ihre Kinder gegenüber der Schule bekunden.

Mittels der Formulare auf orthodoxesbildungswerk.jimdo.com können sich die Eltern an die Schulleitungen ihrer Kinder wenden. Es muss eine Gruppe von 8 Kindern zustande kommen, damit der Unterricht stattfinden kann.

Wo gibt es weitere Informationen?

Um weitere Informationen zu erhalten, wenden Sie sich bitte an die beiden Koordinatoren für den Orthodoxen Religionsunterricht in Baden-Württemberg:

Erzpriester Ilya Limberger

E-Mail: ilya.limberger@gmail.com

Erzpriester Dragoslav Corkovic

E-Mail: d.corkovic@spcstuttgart.de